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Les mots qui terminent en  

« oir» ou « oire »

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en  [waR]? 

Comment écrire les adjectifs qui finissent par le son [war]? 

    

    

    

Le son [waR] à la fin d’un nom féminin s’écrit  « oire ». 

Exemples : 
 une victoire, une poire, une histoire, une balançoire…

 

Le son [waR] à la fin d’un nom masculin s’écrit  généralement « oir ». Cependant 
certains noms masculins peuvent finir par « oire ». 

Exemples : 
 un trottoir, un tiroir, un mouchoir, un couloir, …. 
 un laboratoire, un pourboire, un suppositoire, un répertoire…. 

 

Le son [waR] à la fin d’un adjectif s’écrit généralement « oire ».  
Mais, attention l’adjectif « noir » peut s’écrire « noir » ou « noire» car il s’accorde en 
genre avec le nom qui l’accompagne. 

Exemples : 
 obligatoire, notoire, blasphématoire, illusoire, …. 
 Mais….un crayon noir, une jupe noire, …. 

 

Tous les verbes ayant cette finale se terminent en « oir », sauf « boire »,  « croire » et 
« accroire ». 

Exemples : 
 apercevoir, déchoir, pleuvoir,...
Mais … boire,  croire  et  accroire
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Phonétiquement  [waR]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [waR]? 

Comment écrire les verbes qui finissent par le son [war]? 
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